

ST. MATTHÄI - GUTE NACHRICHTEN SEIT 1309

Gemeindefahrt im August 2017

Auf den Spuren von Martin Luther

Wie im letzten Gemeindebrief angekündigt, bietet die St. Matthäigemeinde vom 14. bis 18. August 2017 eine Lutherfahrt an.

Unterkunft ist in der evangelischen Heimvolkshochschule Alterode, einem Bildungshaus am Harz.



Das Bildungshaus am Harz der Ev. Heimvolkshochschule Alterode e.V.

Programm

Montag, den 14.08.2017

Abfahrt mit dem Bus ca. 14 Uhr nach Alterode, Abendessen in der Heimvolkshochschule, 19.30 Uhr Vortrag: Luther und das Mansfelder Land

Dienstag, den 15.8.2017

Busfahrt nach Eisleben, Stadtführung mit Besichtigung von Luthers Geburt- und Sterbehaus, St. Petri-Pauli Kirche, St. Andreaskirche u.a.

Mittwoch, den 16.8.2017

Busfahrt nach Mansfeld, Stadtführung mit Besichtigung des Elternhauses von Martin Luther, St. Georgskirche, Schloss u.a., abends Lutherfilm

Donnerstag, den 17.8.2017

Busfahrt nach Wittenberg, Stadtspaziergang durch die historische Altstadt von der Schlosskirche bis zum Lutherhaus, Innenbesichtigungen des Lutherhauses und der Stadtkirche St. Marien.

Freitag, den 18.8.2017

Rückfahrt nach Gronau, Abfahrt mit dem Bus ca. 9.30 Uhr, Ankunft Gronau ca. 12.00 Uhr

Die Kosten pro Person bei einem Einzelzimmer betragen 320 € und bei einem Doppelzimmer 280 €.

In den Kosten sind enthalten alle Busfahrten, die Unterkunft mit Frühstück und Abendessen, die Stadtführungen mit den angegebenen Besichtigungen, und die Reisebegleitung vom Bildungshaus Alterode. Mittags wird unterwegs eingekehrt, dies ist eigenständig zu bezahlen. Anmeldungen nimmt das Kirchenbüro gerne entgegen.

KIRCHENBÜRO Junkernstraße 2 31028 Gronau (Leine) 05182 52603 kg.matthaei.gronau@evlka.de
Öffnungszeiten: Dienstag und Donnerstag 9.30 Uhr bis 11.30 Uhr - Mittwoch 16.30 Uhr bis 18.30 Uhr